
 
Abg. Schuster übernahm wieder den Vorsitz. Auf Frage des Abg. Hauser erklärte KVD´in Schrödl, die 
Auswahl der zu fördernden Kinder beruhe auf Einzelfallentscheidungen des Jugendamtes. In der Regel 
würden die Kinder aus einkommensschwachen Familien stammen. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


